

こだなか

戸部谷大/発行編集
小田中町会



年頭のご挨拶

町会長 志村 勝

明けましておめでとうございませう。皆さまにおかれましてはお健やかに新春をお迎えのことと存じます。

本年も、皆さまとご一緒に、「明るく元気な街づくり」をめざして諸行事を推進してまいりますので、ご協力のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

お気づきのとおり、本紙は今号よりリニューアルしました。見開きの2・3面は「写真と見出し」で町会の諸行事がひと目で分かるよう配慮していただいでい

ここ3触れ合う街づくりを

ます。新しいマンション・アパート等にお住まいの皆さまにも、ご愛読いただき、町会行事にも、お気軽にご参加くださいますようお願いいたします。

昨年は、盆踊り大会をはじめ秋祭り、グラウンドゴルフ大会、夜警巡回(写真)等に初めて参加された方も多くお見受けしました。お陰で、新しく転入してこられた方との絆が強まり活気がみなぎってきております。

新しい住民の皆さまに、更に地元町会に馴染んでいただけるよう、今後、役員会等で協議し、伝統文化の継承・興隆と併せて、諸行



事の見直し・拡充にも力を注いでまいる所存です。一方、最近「ひとり住みの孤独死」が、新聞報道を賑わせています。当町内でも、昨年2月、ひとり住まいの方が、風呂上がり後、脳内出血で3日間倒れたままに。幸い、異変に気づいたお隣の方の通報、近隣の連携プレーにより「孤独死」を免れることができました。

こうした事故を防ぐためにも、常々近隣同士の絆を強めていきましよう。結びに、この一年が実り多き年となりますようお祈り申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

聾学校避難所運営会議が新体制でスタート

万一の大震災に備え、聾学校避難所運営会議が、3町会(小田中・向町・東町)合同で、11月6日に同校で開催されました(写真)。



各班の掌握事項等を協議

物資班・環境衛生班・ボランティア・一時避難者対策班の6班で構成され、各班は、班長を中心に副班長2人、班員6〜7人からなり、メンバーもすべて一新されました。

- 【委員長】小林幸悦 (小田中町会・会長代行)
- 【副委員長】原博夫 (向町会・会長)
- 原国男(東町町内会・会長)
- 【委員】今宮清明(聾学校校長、鎌田裕美子(聾学校PTA会長、各班の班長・副班長)

同運営会議は、総務班・情報広報班・救護班・食料備蓄品を点検しました。

◇

協議しました。終了後、全参加者で備蓄倉庫の災害用備蓄品を点検しました。

秋祭り



にぎやかにワッショイ・ワッショイ!

町中に響く秋祭りの太鼓の音。神輿のかけ声に秋の気配を感じ、活気あふれる楽しい一日でした。



かわいいハッピー姿の行列

かわいいハッピー姿の小さな子ども達がおも〜い神輿を一生懸命かつぎました。(9月15～16日)

盆踊り



夏の夜の優雅な舞い

子どもから大人まで楽しみの盆踊り。昨年は当町会独自で開催し、多くの方が集いました。



新装の櫓で踊る子ども達

櫓も新しくなり、楽しそうに踊る子ども達。上手にできました。(7月28～29日、市立聾学校)

マイタウン
ハイライト

搬送訓練

応急担架の作製・搬送に子ども達も仲間入り。無事に運べました。



結策訓練

「どう結ばいいの?」—見よう見まねで、もやい結びに挑戦。



初期消火訓練

一斉に消火剤を放出! 水を使うた疑似体験に表情も真剣。



心肺蘇生訓練

「私にも使えるかしら?」—AED(自動体外式除細動器)の使用法を体験。



いざ! に備え防災訓練

昨年後期も小田中町会では、随所で活気ある行事が見られました。盛り上がったイベントを写真で振り返って見てみましょう。

災害弱者・要援護者の避難支援を目的に、当町会の防災訓練が、11月11日、市立聾学校校庭で実施されました。
参加者は、中原消防署、
地元消防団の指導を受け、心肺蘇生訓練・搬送訓練・結策訓練・初期消火訓練・煙体験・119番通報訓練などを体験しました。



研修旅行

すみれ会



元気で楽しく研修

19名で伊東へ。車いすでの参加もあり、皆で助け合い、すみれ会らしい楽しい旅行でした。(10月22～23日)

ガーデニング

婦人部



寄せ植えを手に満足顔

冬の花々の寄せ植え。総勢54名が、それぞれの感性を生かし作品を作り上げ、にこにこ顔で満足。(11月14日)

ラジオ体操



ネム～イ目もパッチリ!

1日の始まり、ネム～イ目をしながら「イチ、ニ、サン」—目もパッチリ。すっかり目が覚めました。(7月下旬)

餅つき大会



ヨイショ! ヨイショ!

師走の寒い中、杵をつく子どもの姿が……。お餅をほおばり楽しいひと時を。(12月2日)

いっしょも会

美化運動

美化部



皆の手できれいな街づくり

朝のひととき、草取りやごみ拾い。街路樹も大喜び。安心・安全、魅力ある街づくりは足元をきれいにすることから。(9月30日)

グランドゴルフ大会

体育部



さわやかな汗、心もリフレッシュ

簡単なようでなかなか難しいホールインワン。さわやかな汗とともに心もリフレッシュ。(7月1日)

町会旗を新調!



昭和30年町会発足以来馴染んできた町会旗は、生地



の色褪せと共に旗頭の損傷が激しいため、このほど新調しました(平成24年11月10日)。

旗と旗頭に、会員相互の扶助を象徴し「小田中」の文字がデザインされています。

今後、この旗が総会・各種イベントなどで掲げられます。

自然と体が動く。現在も町会の祭りや若者に交じり神輿の先頭に立つ。

昭和20年3月、東京大空襲を経験。「炎の中をくぐり抜け、目を患って失明寸前に。焼け出された死体を手探りでよけながら、下総中山の母の実家まで必死に避難しました」。



我が町の蒼れ
参与
齋藤 美代さん

昭和3年、東京・深川に生まれる。生粋の江戸っ子である。深川と言えど祭り、祭囃子を聞けば心躍り

玄関がすっきり

このほど、小田中町会館の玄関に、新しいスリッパと併せ、スリッパ入れを新設しました(写真)。ご利用の際は、整理・整頓をお願いします。



昭和35年に小田中の住人になる。昭和54年より30年間、町会婦人部長として町会発展のため尽力する。また、中原区町内会婦人部連絡協議会会長を6年間勤め、中原区の発展にも尽くす。

笑顔輝く「地域の太陽」

今では、だれでも知っている「江川のせせらぎ」や「中原区の花、パンジー」だが、その構想検討委員会の一員として参画。長年、

町会の主な行事予定

- 1月 会報「大ヶ谷こだなか」発行
// (こ) 新春凧揚げ大会
- 2月 (こ) 作品展(市子連主催)
// (こ) 野球部お別れ会
// 役員新年研修会
- 3月 美化運動
// (こ) こども夢パーク(津田山)
// (す) 友愛訪問
// (す) 歩く会
// グランドゴルフ大会
- 4月 普通ごみ回収日変更の説明会
- 5月 通常総会
// 各部総会
// (こ) 運動会
// (す) 区老連演芸大会
- 6月 美化運動
- 7月 グランドゴルフ大会

※(婦)=婦人部 (こ)=こども会 (す)=すみれ会
※毎月・第1木曜日 町会役員会
※(す)毎月・第2木曜日 例会・誕生会

マイペース大会で優勝



第39回 中原区民多摩川口1ドレー

ス「マイペース大会」で、小学生4年の部(3km)に出場したこども会野球部の鳥羽涼介君が、98人中第1位(記録証)に輝きました。(12月2日)

編集後記

★本紙は今号よりA4サイズ・4ページ建てに刷新しました。今後、更に親しみ易く、読み易い紙面をお届けします。乞うご期待!

★防災訓練を教訓に、「いざ!」の時、身の安全を確保(自助)したら、周りの手助け(共助)を。

★婦人部長歴30年の齋藤美代さん。地域貢献の功績とキャリアに感謝。

